

平成30年度草の根・人間の安全保障無償資金協力「中古消防車整備計画」

中古消防車10台引渡し式及び技術指導研修修了式

- ブイ・クアン・ヴィエツト公安省消防救難警察局長，ご臨席の皆様，
- 日本政府を代表して一言申し上げます。
- 平成30年度草の根・人間の安全保障無償資金協力「ベトナム8省における中古消防車整備計画」に関し，本日，消防車10台の引渡し式及び技術指導研修修了式を執り行えることを大変嬉しく思います。
- 「草の根・人間の安全保障無償資金協力」は，草の根レベルでの裨益効果が極めて高い事業に対し，必要な資金協力を行うものです。ベトナムでは1992年から開始し，昨年度までに約630件総額約5,300万米ドル相当の協力が実施されてきました。
- 本日譲渡される中古消防車10台は，保有する消防車の台数が公安省消防救難警察局長の定める台数に達しておらず，また，保有している消防車も年式が古いものが多い等，効果的な消火活動を行うことが困難な状況にある，バックザン省，ゲアン省，ハティン省，クアンビン省，ティエンザン省，ドンタップ省，ベンチェ省、バックリュウ省に配備されます。
- また，本日の式典にも出席されていますが，日本消防協会から3名，東京消防庁から2名の計5名の日本の専門家が訪越し，本日まで消防車の操作・管理に関する技術指導研修が実施されました。先程行われたデモンストレーションは同研修の成果だと承知しております。
- 技術指導研修を含む今次支援を通じて、火災の際の迅速且つ効果的な消火活動や救助が可能となり、ベトナムにおける火災の脅威が少しでも緩和されることを切に期待しています。

- 昨年の日越外交関係樹立45周年の節目に、在ベトナム日本国大使館と公安省消防救難警察局は消防救難機材に係る覚書に署名いたしました。本日引渡しを行う10台を含め、日本からこれまでベトナム公安省に対して341台の消防・救難車両が供与されていますが、これを契機に、当該分野での協力を一層強化したいと考えています。
- なお、本案件については、杉良太郎日越・越日特別大使及び日本消防協会の御協力の下に実現したものです。杉日越・越日特別大使及び日本消防協会に対し、改めて感謝と敬意を表します。
- 最後に、皆様の御健勝、日越関係の更なる関係強化を祈念し、私の挨拶とさせていただきます。
- シン・チャンタイン・カム・オン。有難うございました。(了)